

Wir danken herzlich

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner lieben Gattin, unserer Schwester, Schwägerin, Tante und Gotte

Rosmarie Luginbühl-Kunz

entgegennehmen durften, haben uns tief beröhrt.

Abschied von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Liebe und Dankbarkeit.

Herzlichen Dank an:

- Frau Pfarrer Marianne Schmid für die liebevolle Begleitung und die schöne Gestaltung der Trauerfeier,
- das Ehepaar Dr. Bettschen und Spitex Spiez für die gute und persönliche medizinische Betreuung,
- das Bestattungsunternehmen Thomas Rubin für die wertvolle Unterstützung.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten, schönen Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck und allen, die Rosmarie in ihrem Leben in Liebe und Freundschaft begegneten und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben. Wir vermissen Dich.

Spiez, im Februar 2016

Die Trauerfamilien